



Mode Le premier «Kjus Store» au monde - Par Laurent Missbauer -

Trois champions au «Kjus Store» de Crans-Montana: Lara Gut, Didier Cuche et Lasse Kjus.

UNE HISTOIRE D'AMOUR ENTRE KJUS ET CRANS-MONTANA.

A LOVE STORY BETWEEN KJUS AND CRANS-MONTANA.

Kjus, déjà sponsor de l'Omega European Masters, dispose désormais de son propre magasin chez Alex Sports. Il s'agit même du premier «Kjus Store» au monde, ce qui en dit long de l'intérêt porté à la station par cette marque suisse qui travaille très étroitement avec l'ex-skieur norvégien Lasse Kjus. «Notre présence à Crans-Montana s'explique de différentes raisons», précise Franziska Rohner, responsable des relations publiques au siège de la marque en Suisse centrale. «Il y a tout d'abord eu le fait que nous y avons déjà un important partenaire avec Alex Sports. Ensuite, Crans-Montana est l'une des stations les plus connues de l'arc alpin et sa clientèle internationale appartient au même segment premium dans lequel évolue Kjus. Nos produits en effet sont sans compromis et font appel à des matériaux légers de premier choix.»

Didier Cuche, ambassadeur Kjus

Un autre lien qui unit Kjus à Crans-Montana concerne Didier Cuche. Celui-ci, ambassadeur de Kjus depuis 2012, est très populaire sur le Haut-Plateau. C'est en effet sur la Piste Nationale qu'il a remporté le dernier Super-G de sa carrière, ce qui lui a valu d'être nommé membre d'honneur du Golf-Club Crans-sur-Sierre. La Tessinoise Lara Gut, ambassadrice elle aussi de la marque premium Kjus, réussira-t-elle également à s'imposer au bas de la Piste Nationale lors de la prochaine halte de la Coupe du monde de ski à Crans-Montana, les 1er et 2 mars prochains? On le lui souhaite de tout cœur!

Kjus, already an Omega European Masters sponsor, will have its own shop at Alex Sports from now on. It is even the first "Kjus Store" in the world, which speaks volumes about the interest that this Swiss brand, which works very closely with the Norwegian ex-skier Lasse Kjus, has in the resort.

"Our presence in Crans-Montana can be explained for several different reasons", points out Franziska Rohner, the person responsible for public relations at the head office of the brand in central Switzerland. "First of all, by the fact that Alex Sports was already an important partner there. Then, Crans-Montana is one of the most well known resorts in the Alps and its international clientele belongs to the same premium sector as the one in which Kjus moves. Our products are without any compromise and first choice lightweight materials are used."

Didier Cuche, Kjus ambassador

Another link that unites Kjus to Crans-Montana concerns Didier Cuche. He has been an ambassador for Kjus since 2012 and is very popular on the Haut-Plateau. It was, in fact, on the Piste Nationale that he won the last Super-G of his career, which earned him a nomination as an honorary member of Crans-sur-Sierre Golf Club. Will Lara Gut, from Ticino, also an ambassador for the Kjus premium brand, also manage to be as successful on arrival at the bottom of the Piste Nationale when the World Ski Cup comes to Crans-Montana on 1st and 2nd March next? We sincerely hope so!